

New York, 25 Mayo 1979. (Viernes)

Mi querido hijo:

Ayer recibí tu carta de la semana pasada o sea del día 19. Vienen atrasadas porque en ella tú me anuncias que recibiste la carta de Boris y que le vas a contestar, y ayer recibió él, carta tuya y de Ignacio. Seguro Neida está loco de contento con tu carta, ella dice que esa carta es un documento para la historia. Ella la leyó.

Estry algo disgustada con el estadio de Ignacio; el polvo. Parece que las cartas que vos le mandan a Bolivia las abre y las lee; yo no creí posible que él mandara a matar a nadie; que barbaridad! El pidió que le enseñaran la carta y le contestare que no la tenía allí. El ree dice que él no escribió tal cosa. Yo llame a Silvia para que hablara con el abogado de Miani, pues el viejo no hace nada. Silvio lo llevó por la noche y el quedó en llamar a la súper, ahora voy a llamar a Silvio a ver si hizo algo; salió porque quería hablar con él y lo citó para su oficina; eso es para pedir dinero, es lo único que sabe ese viejo cabrón hipócrita. Sigue metido allí el Egues. Llame a Silvio y no pudo hablar con el viejo ayer.

Me dice que hoy lo llamaré, porque en todas formas él no puede ir esta noche, tiene reunión con dos amigos a ver que se hace, pues de allá abajo aun no hay nada decidido con respecto a los abogados y la plata. ¡El parajo!

Te diré noticias tal vez atrasadas, porque la "nina de guatemala" no da chance ¡ni mucho!

Anshe me llamo para enterarme bien y escuchélo. Ya le dije que me iba a retratar con su regalo para mandarle.

Ignacio está en el hueco desde el martes, me llamo el miércoles por la noche.

Hacia me mando una carta para Maolito; pero yo no quiero que me sajen de palito de barquillero, que se las manda a Sady o a su hermano.

Silvia ^{va a} tiene una conferencia de prensa que tiene en Miami, y te quiere contar algo, cuando tú la llames te explicará algo, y si no te diré ~~lo~~ que ella me dijo por teléfono. Dejó ya hablaremos.

Muchos besos y abrazos de Blanca y Rey.

Tú recibes todo el inmenso cariño de tu madre que no te olvida un momento

Blanca Aurora.

P.P
Ignacio dice que es ilegal que ~~los~~ abran las cartas.

¿Qué te crees? Vale